

Internet für Slumbewohner

Projekttitlel

Kommunikationszentrum und Internet-Café

Projektbeschreibung

Die im Stadtteil El Agustino wohl bekannte und gut vernetzte Organisation "Movimiento Hip Hop Agustiano" plante bereits seit geraumer Zeit aufgrund vieler Anfragen die Einrichtung eines Internet-Cafés für ärmere Bewohner im Quartier. Das Projekt ist lokal bestens abgestützt durch die Teilnahme der "Municipalidad de El Agustino" und der "Servicios Educativos de El Agustino".

Das Internet-Café bietet den interessierten und meist jungen Nutzern nicht nur einen Zugang ins Netz sondern auch eine fachkundige Einführung in die Nutzung des Internet. Daneben werden Kurse für Textbearbeitung, Tabellenrechnungen und E-Mail angeboten. Kinder und Jugendliche können so neben der Schule, wo Computer noch nicht vorhanden sind, sich auch in diesem zunehmend wichtigen Bereich fortbilden.

Schliesslich veranstaltet MHHA weiterhin tanzsportliche und soziale Anlässe für Jugendliche im Quartier und verbindet diese mit einer dezenten aber effektiven Aufklärung bezüglich Gefahren durch den Konsum von Drogen.

Ort

Peru:

El Agustino, Lima

Begünstigte

Jugendliche im Quartier El Agustino, die keinen Zugang zu Computern und Internet haben.

Projektkosten und Begleitung durch sahee

CHF 9'000.- Projektbeitrag. Dieser wird hauptsächlich für den Kauf von Computern verwendet. Intensiver Kontakt mit den Projektverantwortlichen und Besuch vor Ort.

Lokaler Partner

Movimiento Hip Hop Agustiano



Das Tanzen verbindet sie



Die Organisation "Movimiento Hip Hop Agustiano" plant ein Internetcafé